

Le représentant de l'Église russe a concélébré avec le patriarche d'Antioche à la cathédrale de la Dormition de Damas



Service de communications du DREE, 01.07.2022. Le 29 juin, fête, suivant le calendrier grégorien, de saints Pierre et Paul, fondateurs du Patriarcat d'Antioche, le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a invité l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, à participer à la Divine liturgie, célébrée à la cathédrale de la Dormition de Damas.

Le patriarche Jean X a concélébré avec de nombreux hiérarques de l'Église orthodoxe d'Antioche, venus de Syrie, du Liban et de différents pays du monde. Le représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, le supérieur du monastère de Balamand et le doyen de la faculté de théologie de l'université de Balamand étaient aussi au nombre des concélébrants.

De nombreux clercs, higoumènes, moniales et laïcs assistaient au service divin. Le chargé d'affaires

temporaire de l'Ambassade de Grèce en Syrie, N. Protonotarios, était également présent.

La liturgie était célébrée en arabe, grec et slavon d'église.

Dans l'homélie prononcée après le verset de communion, le métropolitain Gattas de Bagdad et du Koweït a parlé des apôtres Pierre et Paul, de l'importance de leur prédication, notamment pour les chrétiens d'aujourd'hui. Monseigneur a rappelé que la vie du chrétien doit être fondée sur la pierre de la foi, qui est le Christ.

Après l'envoi, le patriarche Jean a prononcé une homélie à son tour. Il a chaleureusement remercié les métropolitains ayant pris part à l'office, ainsi que les moines, les moniales et tous les enfants de la Sainte Église d'Antioche, où qu'ils se trouvent, souhaitant que les saints apôtres Pierre et Paul intercèdent pour eux.

Sa Béatitude a aussi présenté aux fidèles l'archimandrite Philippe, nouveau représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies.

La liturgie a été suivie des agapes, rapporte le site du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Beyrouth.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89433/>